

Martes 5 de noviembre de 2024

Banco Central finaliza hoy su vigésima séptima Conferencia Anual con análisis de tendencias en las tasas de interés a nivel mundial

Esta tarde el Banco Central de Chile finalizará su vigésima séptima Conferencia Anual, en la que reconocidos académicos e investigadores de diversas universidades y organismos de todo el mundo han analizado tendencias de las tasas de interés tanto a nivel mundial, como en economías emergentes abordando las razones detrás de estas, así como sus implicancias para la política monetaria.

La Presidenta del Instituto Emisor, Rosanna Costa, realizó ayer las palabras de apertura, instancia donde sostuvo que la temática de la conferencia de este año se refiere a una materia muy presente en la actualidad en distintos debates económicos e indicó que esperaba que la discusión desarrollada en el contexto de la conferencia contribuya a aclarar la dirección de los factores, tras las tendencias de las tasas de interés y contribuya a mejorar la comprensión respecto de los movimientos a futuro.

“La evolución futura de la tasa natural de interés tiene importantes implicancias para la política monetaria y por eso evaluar con precisión las tendencias a largo plazo es muy relevante para los bancos centrales, dado que esta tasa representa un punto de referencia crucial para la política monetaria. La diferencia entre la tasa de interés real y la tasa natural provee un insumo relevante para la posición monetaria de un banco central y contribuye en las evaluaciones de las opciones de política”, sostuvo Rosanna Costa.

El orador principal de la primera jornada fue el profesor de la London School of Economics Ricardo Reis quien expuso bajo el título “From Trends in Interest Rates to Inflation and Back”. Reis es PhD en Economía de la Universidad de Harvard, ha publicado extensamente en las mejores revistas académicas del mundo, ha recibido numerosos premios y ha sido consultor de varios bancos centrales, incluyendo el Banco de Inglaterra, el Riksbank de Suecia, entre otros.

Dentro de sus planteamientos Reis sostuvo que la tasa natural de interés no es un concepto único, sino que hay variadas definiciones. Estas tienen relación, pero se ven afectadas por distintas fuerzas a través de los años. Mientras algunas de estas tasas se han mantenido relativamente constante, otras han aumentado o disminuido.

El evento se ha realizado en el Hotel Sheraton, en Santiago, con la presencia de los Consejeros Luis Felipe Céspedes, Alberto Naudon y Claudio Soto como moderadores de las

distintas sesiones de la conferencia. La primera jornada la conferencia congregó a 130 asistentes presenciales y cerca de 300 personas conectadas al streaming.

Esta mañana el orador principal fue el académico de la Universidad de Princeton, Atif Mian, quien realizó la presentación denominada “Long-run Interest Rates: Past, Present and Future”.

Mian es PhD en Economía del MIT y ha publicado extensamente en prestigiosas revistas académicas, con investigaciones que se centran en finanzas y macroeconomía. Además, es co-fundador del Centro de Investigación Económica de Pakistán.

En la instancia, uno de los puntos abordados por Mian fue la estrecha relación entre la trayectoria de las tasas de interés y la evolución del crédito total en la economía.

La conferencia contó con tres sesiones académicas y un panel de discusión al cierre para analizar las perspectivas para la tasa futura y su importancia para las economías emergentes.

La conferencia ha sido transmitida en su totalidad por streaming a través del sitio web del Banco Central de Chile y su canal de YouTube.

Más información en: [XXVII Conferencia Anual del Banco Central de Chile - Banco Central de Chile](#)

Te invitamos a descargar las palabras de la Presidenta del Banco Central en [Palabras de Bienvenida XXVII Conferencia Anual BCCh - Rosanna Costa, Presidenta - Banco Central de Chile](#)

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia de Comunicaciones en el correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o en el teléfono (56-2) 2670 2438.